

19 juillet 1881
COMMISSION chargée de l'examen du projet de
loi relatif aux récompenses à décerner à
l'occasion des Expositions internationales
qui ont eu lieu en Australie, à Sidney et
à Melbourne.

MM.

- 1^{er} BUREAU : GÉNÉRAL PÉLISSIER.
2^e — DE PARIEU.
3^e — LE BLOND.
4^e — MERLIN.
5^e — JOBARD.
6^e — GÉNÉRAL DUBOYS-FRESNEY.
7^e — TEISSERENC DE BORT.
8^e — DESCHANEL.
9^e — COLONEL MEINADIER.



1

Commission relative aux récompenses
à accorder à l'occasion des Expositions
de Sydney et de Melbourne.

Séance du 19 juillet 1881.

Membres présents:

Président, général Dubois-Fresnay
Secrétaire, M. Emile Deschanel (6^e bureau)
(8^e bureau)

M. de Parieu (2^e bureau)
général Pellissier (1^{er} bureau)
Ceisserenc de Bort (7^e bureau)
Leblond (3^e bureau)
~~général~~ colonel Maynadier. (9^e bureau)
Jobard (5^e bureau)

- Le 1^{er} bureau a approuvé l'idée des décorations
à accorder.
- Le 2^e, idem. Constatant qu'il conviendrait de procéder avec discrétion
dans cette distribution extraordinaire.
- Le 3^e, — L'agriculture et le commerce en
ayant fort peu, ce supplément est bon.
- Le 4^e — idem.
- Le 5^e — idem.
- Le 6^e — idem.
- Le 7^e — M. Ceisserenc de Bort pense que
récompenser on ne peut plus nécessairement
pour ces expositions. Les contraires,
en présence surtout de la concurrence
anglaise — 20 décorations pour
1500 exposants, ce n'est pas trop.

Le 8^e idem.

Le 9^e. La loi étant adoptée par la
Chambre des députés à l'unanimité
il convient de l'adopter. —
Cependant, il paraît bon de ne pas
s'écarter de la loi des vacances
en fait de décoration.

M. Leimerenc de Brest est nommé
rapporteur, et chargé de résumer
les divers arguments ci-dessus,
et de déposer le rapport dans le
plus bref délai.

Le Président

J^e Dubois premier

Le secrétaire,

Émile Deschamps

